

# 成長日記

私たちChoCoのママレポーターは、日常の“消費生活”について、気になっていることをテーマに、専門の方にインタビューしたり、自分たちで調べて実際に体験したりしています。

ChoCoを制作しながら、「へえ〜!!!」と、今まで知らなかったことを学んだり、「え〜え!!!」と、自分の知識が間違っていたことに気づいています。「チョコッと知ろう、変わろう、伝えよう」をキャッチコピーに2017年の夏に創刊号を完成させ、発行した達成感と共に、私たち全員にチョコッとした確かな成長が見られました!



## 新しくチョコッと知り、チョコッと変わったこと。

安い!ってだけで飛びつくことがなくなりました。消費について考える様になりました。

瀬川

無農薬野菜がこんなに美味しいとは知らなかったです。本来の野菜の美味しさを知り、家族で感動しました。

宮本

野菜は産地をよくみるようになりまし、食品のラベルをチェックするようになりました。

川崎

甘いモノが好きな子どもに砂糖の話が深くできるようになったり、「これ小さくなら、CURU∞CURUにあげよう」と子どもが言ってくれて資源の循環について話せたり、子どもとの会話の幅が広がりました。

高橋

地産地消を意識して野菜を選ぶようになりました。子ども服、なるべくキレイにお下がりできるように、ネットに入れて洗濯するようになりました。

松本

ののいちがぐドットネット運営委員会は、野々市市の子育て支援情報サイト「ののいちがぐドットネット」を運営している団体です。現役子育て世帯のママレポーターが中心となりChoCoを制作しています。



私たちと一緒にChoCoを制作しませんか? 興味のある方は、野々市市役所市民協働課までご連絡下さい。

TEL.076-227-6040

まだまだ、成長ストーリーがあります。真の「豊かな暮らし」は、正しい知識を知ることからはじまるんだなあと改めて感じます。毎日のチョコとした私たちの変化が、世代をつなぎ、子どもたちの未来ひいては私たちの未来をはぐむことになるということを、肌で感じることでできた半年間でした。このChoCoは、「賢い消費者」を地域で育てることをミッ

ションとしています。なんとなく不安、なんとなく嫌、なんとなく選択...そんな消費生活でしたが、少し意識が変わって選択している今は、少し“賢く”なった気がしているママレポーター陣です(笑)。ChoCo冬号でも、みなさまに何かチョコッと“気づき”があれば嬉しいです。地域にチョコッと良い変化がありますように。

## こども服無料交換 CURU∞CURU 大交換会レポート



たくさん集まったお洋服たち

2017年9月16日、野々市市交遊舎にてCURU∞CURU大交換会が開催されました。立ち上げ1周年の集大成です。およそ60組の親子が参加し、400点近くの子ども服がくるくる交換されました。マスキングテープでお絵かきするのは、枠のない壁と床。『ご自由に』は子どもが一番能力を発揮しますね。巨大バルーンはある



マスキングテープでお絵かき

だけで楽しい。大人も子どもも笑顔がキラキラでした。最後は誰でもどうぞのランウェイ、はにかみながら歩いてポーズする子どもたち、みんな主役です。

誰かのお気に入りだったお洋服、きれいに洗濯して大切に保管していたお母さん。それを別の誰かがまた大事に使う。そこ

に人と人とのつながりを感じられたら、育児もまたがんばるかもしれません。CURU∞CURUは普段はネット上のやり取りですが、私たちが大切にしているのは、心の通ったつながりです。交換会を通して、人の温かさをあらためて感じました。



はいっ! ポーズ!\*



フォローしてね! 交換会のお知らせが届きます!

<https://curu-curu.com>